



De Montreux a La Habana, entre las joyas del próximo Jazz Plaza

Description

(La Habana) La Montreux Jazz Artists Foundation (MJAF) y el Festival Internacional Jazz Plaza organizan una velada que reunirá en esta capital a destacados músicos cubanos, reconocidos por concursos y programas de la Fundación durante los últimos veinte años.

De Montreux a La Habana se titula la gala del próximo 27 de enero en la que varias figuras emblemáticas del jazz cubano compartirán escenario por primera vez dentro del programa del 41 Festival Internacional Jazz Plaza, del 25 de enero al 2 de febrero.

Los participantes del espectáculo en algún momento fueron ganadores de los concursos organizados por la MJAF durante el Montreux Jazz Festival, informó el sitio oficial del evento cubano en su página en Facebook.



Según el reporte, estos artistas se han convertido desde entonces en algunos de los músicos de jazz cubanos más aclamados mundialmente, entre ellos Harold López-Nussa (piano), Primer Premio y Premio del Público en 2005; y Rolando Luna (piano), Primer Premio Honorífico y Premio del Público en 2007.

Otro son Yilian Cañizares (violín, voz), Premio del Público en 2008 con Ochumare; Jorge Luis Pacheco (piano), Premio del Público y Segundo Premio del Jurado en 2014; y Héctor Quintana (guitarra), Segundo Premio en 2015.

Al concierto se unirán como invitados Aniel Someillan (bajo), quien ha recibido apoyo de la Montreux Jazz Artists Foundation; Rodney Baretto y Ruly Herrera (batería).

Harold López-Nussa, piano.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025